

"Die DRK-Strategie 2030 und die Ideale der Rotkreuz- und Rothalbmond-Bewegung"

21.11.2018

Am 03.11.2018 hielt Bundesleiter Marcus Janßen eine Impulsrede über die DRK-Strategie 2030 auf der Fachtagung Ehrenamt in München.

Die 18. Fachtagung Ehrenamt des DRK in München-Unterhaching fand unter dem Motto: „Strategie 2030 - Neue gesellschaftliche Herausforderungen gemeinsam meistern“ statt. Euer JRK-Bundesleiter eröffnete sie mit einer Impulsrede zur DRK-Strategie, in welcher er den Verband ermutigte, aufgeschlossen in die Zukunft zu blicken, sich nicht von Unsicherheiten beirren zu lassen und das *Abenteuer Menschlichkeit* weiter zu leben.

Aber lest selbst:

[Rede_Fachtagung_Ehrenamt_2018.pdf](#)
239 KB

Cookies helfen uns bei der Bereitstellung unserer Inhalte. Durch die Nutzung unserer Webseite erklären Sie sich damit einverstanden, dass wir Cookies setzen. [Erfahren Sie mehr](#)

OK